

Ratsnachrichten

vom 30. April 2014

Flurwegsanierung

Nebst den "normalen" Gemeindestrassen müssen auch die Flurwege im Landwirtschaftsbereich regelmässig saniert bzw. unterhalten werden, vor allem deswegen, da sie nicht mit einem Belag versehen werden dürfen. Dies ist zwar "natürlicher", bedingt aber auch mehr Unterhalt. Dieses Jahr werden der Rebbweg (im Bereich Halde/Sackmatte) und der Flurweg zwischen der Luxmattenstrasse/Höhenweg (im Bereich der Luxhaldenstrasse) unterhalten. Der Ausführungszeitpunkt ist noch offen, es wird aber rechtzeitig informiert.

Dreharbeiten im Oberrohrdorfer Wald

Die Redstone Productions AG wird im Rahmen eines Filmprojekts im Oberrohrdorfer Wald Dreharbeiten durchführen. Der Gemeinderat hat die Dreherlaubnis und die notwendigen Fahrbewilligungen mit den entsprechenden Auflagen erteilt. Die Dreharbeiten beginnen Ende April und werden rund 10 Tage dauern. Es sind keine Kampfszenen, sondern ruhige Szenen geplant. Für gewissen Aufnahmen müssen jedoch nicht geladene Filmwaffen benutzt werden.

Ortsbürgergemeindeversammlung

Am Mittwoch, 11. Juni 2014, 20.00 Uhr, findet die Ortsbürgergemeindeversammlung in der Waldhütte Staretschwil, bei schönem Wetter im Freien, statt. Die Versammlung hat über folgende Traktanden zu befinden:

1. Protokoll der Ortsbürgergemeindeversammlung vom 2. Dezember 2013
2. Rechenschaftsbericht 2013
3. Jahresrechnung 2013
4. Verschiedenes

Die Zustellung der Einladungen zur Versammlung erfolgt in rund 2 bis 3 Wochen.

Busumleitung infolge Deckbelagsarbeiten / Parkverbot auf Cholacherstrasse

Die Kantonsstrasse (Hochstrasse von der Verzweigung Busslingerstrasse bis Remetschwil) wird für den Einbau der Deckschicht vom Samstag, 17. Mai 2014, ab 05.00 Uhr, bis Montag, 19. Mai, 05.00 Uhr, für jeglichen Motorfahrzeugverkehr gesperrt. Es wird auf die separate Publikation verwiesen.

Während dieser Zeit wird der öffentliche Verkehr über den Cholacherweg (Radweg) und die Cholacherstrasse umgeleitet. Während der gesamten Umleitungsdauer informiert ein Verkehrsdienst die Radfahrer über ankommende Busse. Auf der Cholacherstrasse wie auch auf dem Cholacherweg dürfen keine Autos parkiert werden